



## „Kita Seemöwe“ feiert ersten Geburtstag

Die „Kita Seemöwe“ öffnete vor einem Jahr unter der Leitung von Miriam Schunck ihre Türen. Insgesamt 20 Kinder im Alter zwischen acht Monaten und vier Jahren können dort seitdem zwischen 7 und 18 Uhr in fünf unterschiedlichen Themenräumen singen, spielen, basteln, turnen oder einfach nur entspannen und schlafen. Auch Ausflüge in die Natur sowie eine Theatergruppe stehen auf dem Programm der Mitarbeiterinnen (Bild). Im ersten Jahr hat sich einiges

getan, das wurde jetzt gefeiert. So gewann die Kita unter anderem Fördergeld bei dem Wettbewerb „Mehr Kinder besser betreut“, der unter anderem vom „Lokalen Bündnis für Familien“ veranstaltet wurde. Davon wurde der Garten neu gestaltet, einen großen Holzsandkasten und ein Weidedach gab es. Außerdem spendet die Kita „Seemöwe“ seit Juli regelmäßig an das Ronald McDonald Haus, ein Haus für Eltern schwer kranker Kinder, die im Klinikum behandelt werden.